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 В АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНАС 1 июля по 15 августа
2016 года в стране прошло мас-
штабное мероприятие - Всерос-
сийская сельскохозяйственная
перепись. Это событие феде-
рального значения, имеющее
экономическую и социальную
важность, коснулось тех, кто
живет в сельской местности,
работает в аграрном секторе,
имеет личное подсобное хозяй-
ство, фермы, дачи, приусадеб-
ные участки. Омутинцы тоже
были включены в ход этого зна-
кового события - каждый из нас
отвечал на вопросы в перепис-
ных листах, которые касались в
основном  производства сель-
хозпродукции, использования
земли и других ресурсов сель-
ского хозяйства. Чтобы меро-
приятие прошло организованно,
в муниципальном образовании
была проделана большая ра-
бота: проводились заседания
комиссии по проведению Все-
российской сельскохозяйствен-
ной переписи 2016 года, фор-
мировались счетные участки,
решались вопросы подготовки
транспорта, связи, специаль-
ных помещений и рациональ-
ного использования денежных
средств, приводилось в порядок
адресное хозяйство. Огромная
работа была проделана пере-
писчиками, которых узнавали по
сигнальному жилету с логоти-
пом переписи, солнцезащитно-
му козырьку. Каждый из них от-
несся к своей работе ответ-
ственно, понимая важность го-
сударственного статистического
мероприятия. Многие, от кого
зависело успешное проведение
сельскохозяйственной перепи-
си, отмечены благодарственны-
ми письмами администрации
района, федеральными награ-
дами. Их вручение прошло в ад-
министрации района. Глава
муниципалитета Виктор Давы-
дович Воллерт поздравил при-
сутствующих, поблагодарил за
проведение и организацию пе-
реписи, добросовестную рабо-
ту,  отметив, что вручение на-
град в преддверии Нового года,
знаковое событие.

В.Д.Воллерт награждает Л.Г.Муравьеву

Наградили
переписчиков

Благодарственными письма-
ми администрации района
В.Д.Воллерт отметил водителей,
которые обеспечивали пере-
писчиков транспортом. Это Та-
турин Сергей Михайлович, Нох-
рин Сергей Александрович,
Петров Валерий Анатольевич.

Медалью «За труды в прове-
дении Всероссийской сельско-
хозяйственной переписи» на-
граждены: Кузнецова Галина
Юрьевна, Татурина Ольга Ар-
сентьевна, Яковлева Эльза Да-
выдовна, Женакулова Коль-
шира Зайнешовна, Тебякина
Людмила Викторовна, Марты-
нюк Елена Яковлевна, Коно-
валова Любовь Васильевна,
Муравьева Любовь Григорьев-

на, Пермякова Татьяна Михай-
ловна.

Памятную медаль с символи-
кой ВСХП-2016 получили Вол-
лерт Виктор Давыдович, Косто-
ломова Ольга Александровна,
Шашкова Наталья Михайловна,
Шегенова Дана Мурзаконовна,
Ржавина Светлана Алексан-
дровна, Пинигина Ксения Нико-
лаевна, Перепелица Ирина
Николаевна.

Памятный знак с символикой
ВСХП-2016 получили Мальцева
Светлана Сергеевна, Злобина
Ольга Сергеевна, Ющенко Ва-
лентина Ивановна,  Беккер Вера
Адамовна.

М. НИКОНОРОВА
Фото автора

 АПК

Мороз - не помеха
Несмотря на трескучие морозы, животноводы нашего района

продолжают трудиться в заданном технологическом режиме, а
соблюдение параметров микроклимата, режима кормления и
поения скота способствуют стабильному производству молока.
Так, за истекшую декаду декабря продуктивность животных прак-
тически не сократилась, а реализация молока за счет высокого
содержания жиро-белка выросла на 3 центнера. На сегодняшний
день лучше аналогичного периода прошлого года работают
ООО «Подволошиномолоко», ООО Сп  «Ситниковское», ООО «Оку-
невское» и ООО «Бизон».

Подготовка техники
Середина зимы не останавливает тружеников АПК по подготов-

ке техники к полевым работам 2017 года. Так, механизаторы ООО
Сп «Ситниковское» уже полностью отремонтировали бороны и
сцепки для предстоящей прибивки влаги, а для вывозки семян
под посев будущего года на линейке готовности стоят пять авто-
мобилей КамАЗ. В настоящее время ведется ремонт тракторов
марки К-700. Для нужд животноводства и прочих внутрихозяй-
ственных работ ситниковцы заготовили 200 кубометров березово-
го леса и 82 - красного кругляка. В январе древесина будет рас-
пилена на пилораме и применена по назначению.

21 декабря представители
малого и среднего предприни-
мательства, а также начинаю-
щие фермеры, осуществляющие
свою деятельность в сфере
сельского хозяйства Омутинско-
го района, участвовали в семи-
наре на тему «Создание молоч-
ной фермы с нуля». Основные
задачи мероприятия - рост ин-
тереса к предпринимательской
деятельности на примере по-
ложительных практик, а также
рост профессиональных навы-
ков и знаний в сфере сельского
хозяйства. 

Открыл семинар глава райо-

 В РАЙОНЕ

Как создать
молочную ферму?

на Виктор Давыдович Воллерт.
Он отметил, что для развития
любого сельскохозяйственного
предприятия необходимо жи-
вотноводство, которое круглый
год будет давать продукцию.
Виктор Давыдович представил
выступающего с презентацией -
Владимира Юрьевича Замяки-
на, регионального менеджера
по сельскому хозяйству «Груп-
па компаний Danone в России».
Владимир Юрьевич подробно
остановился на планировании
и организации фермы для КРС
от нуля до сдачи продукции, о
создании бизнес-плана. 

- Решив заняться бизнесом,
необходимо, в первую очередь,
составить бизнес-план, - под-
черкнул он. - Нужно четко пони-
мать, сколько вложить денеж-
ных средств, за какой период
все это окупится, какое обору-
дование и животных приобре-
сти, изучить потребность рын-
ка. Необходимо определиться,
какую продукцию производить и
куда ее реализовывать. 

Он представил расчет полу-
чения прибыли. Также остано-
вился на выборе породы коров,
оптимальной для нашего реги-
она, о важности соблюдения
комфорта для них - сухое поме-
щение, чистый воздух, вода для
поения. Рассказал о необходи-
мом оборудовании для фермы.
Живой интерес у слушателей
вызвало видео - пример фер-
мерского хозяйства, где имеет-

ся коровник с добровольным
доением, оно осуществляется с
применением робота. Продукт
получается экологически чи-
стый, исключается попадание в
молоко бактерий. Интересным
получился рассказ о выращива-
нии молодняка - теленок пер-
вые шесть месяцев не должен
нуждаться ни в чем. Владимир
Юрьевич упомянул, что во мно-
гих крупных хозяйствах области
применяют «холодный» метод
содержания телят. 

Кормление коров - также
важный момент. Кормить их
нужно по потребности, соблю-
дая рацион, ни в коем случае
не перекармливать и недо-
кармливать, так как это отра-
зится на продуктивности. Необ-
ходимо своевременно заготав-
ливать сено, сенаж. На вопрос:
«Нужно ли кормить корову пе-

ред отелом и какой у нее дол-
жен быть рацион?» Владимир
Юрьевич объяснил, что рацион
менять нельзя. Если в него вхо-
дит сено и дробленка, то кор-
мить ее следует точно так же,
только перед запуском снизить
количество комбикормов, а за
неделю до отела - понемногу
добавлять. 

Светлана Геннадьевна Пини-
гина, директор Омутинского
представительства фонда «Ин-
вестиционное агентство Тюмен-
ской области», поблагодарила
присутствующих за участие в се-
минаре и предложила заинте-
ресованным предпринимате-
лям побеседовать индивиду-
ально об условиях предостав-
ления средств по государствен-
ным программам. 

Т. ГУСАРЕВА 

Строительство
родильного отделения

Современная животноводческая ферма  должна иметь соот-
ветствующее родильное отделение для маточного поголовья круп-
ного рогатого скота. В нашем районе такой объект строится в
ООО «Окуневское», где на перспективу планируется разместить
одновременно 220 голов стельных коров в 3-х стадиях физиоло-
гического состояния.

1. Сухостойная группа коров.
2. Транзитная группа коров.
3. Коровы на раздое.
Здание родильного отделения, размером 60 х 24 метра, распо-

ложено вблизи двух основных коровников и помещения для со-
держания телят, что позволит в дальнейшем, не нарушая зоове-
теринарных требований, принимать отелы у коров с последую-
щим размещением телят в индивидуальные клетки. В «родилке»
предусмотрены кормовые столы для животных, комфортная зона
отдыха для стельных коров и индивидуальные клетки, где живот-
ные буду телиться.  Народившиеся телята сразу же должны об-
рабатываться, обсушиваться, вакцинироваться и бирковаться
ушными бирками с индивидуальными номерами. Такой подход к
воспроизводству молодняка позволит специалистам хозяйства
вести надлежащий учет за движением племенных животных, про-
водить их отбор по хозяйственно-полезным признакам, что в
значительной мере повысит продуктивность молочного стада и
даст дополнительный экономический эффект молочному произ-
водству.

Г. АМБРОСЕНКО
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МАССОВЫЙ СПОРТ

«Не могу
без движения»

Борис Васильевич Абросимов со спортом не
расстается с детства.

- Наше поколение все такое, - говорит он. -
Помню, еще ребятишками, на улице 40 градусов,
уроки отменят, мы: «Ура!» и на речку. У мамы
стащишь бельевую веревку, привяжешь «снегур-
ки» к валенкам и пошел. Я вырос в Ситниково.
Там возле завода плотина была, где сваливали
бракованные банки из-под сгущенки. Наберем
их, играем в хоккей вместо шайбы. Лезем на
лед, чуть только схватится. Бывало, провалишь-
ся ногой в воду, портянку отжал, намотал, даль-
ше бежать. И никто не простывал. В выходной
день встаем на лыжи и в лес. В карман - кусок
хлеба. Обратно устанешь, замерзнешь, посып-
лешь горбушку снежком, она становится такой
вкусной! Летом едем на покос, возим копны.
Вечерами и дети, и взрослые играем в подвиж-
ные игры. А сколько у нас в Ситниково было
волейбольных площадок! Бились команда на
команду - мы, маховские, с сарайскими, посель-
скими.

- Никто не сидел сиднем перед телевизо-
ром или компьютером, их в то время просто не
было, - вспоминает Борис Васильевич.

Детство мальчишек середины 50-х проходило
без особых благ цивилизации, с керосиновыми
лампами, но от этого оно не было менее весе-
лым и счастливым. Собравшись шумной вата-
гой, деревенская ребятня пропадала на улице
часами, играя в лапту, городки, «Попа гоняло»,

«С кола чижика», «Красное-синее», «12 пало-
чек». В школе, договорившись с физруками, Бо-
рис с друзьями выпрашивали ключ от спортзала,
где стоял сколоченный из досок теннисный стол,
и сражались до упада. На каникулах он подра-
батывал грузчиком на Ситниковском МКК.
Спортивная жизнь на предприятии била клю-
чом. При желании работник мог взять коньки,
лыжи, другой инвентарь, форму. Свободно выда-
вались даже «мелкашки». В комнате отдыха рас-
полагались столы с домино, шашками и шахма-
тами, которые никогда не пустовали.

По пальцам считаем с Борисом Васильеви-
чем виды спорта, которые увлекали его в раз-
ном возрасте. С малых лет любил играть с де-
дом и братом в шашки, занимался классической
борьбой, настольным теннисом, меньше - фут-
болом, баскетболом и волейболом. В юности его
страстью были гири и штанга. Году в 73-м он
даже стал чемпионом района по гиревому спорту.

- Мы всегда тянулись за старшими, - рассказы-
вает Борис Васильевич. - Хотелось не отставать,
быть таким же сильным. Поднимали бабушкины
чугунные утюги. В пятнадцать лет примером для
меня стал Юрий Степанович Раев. Он работал в
заводском ДК киномехаником, я у него - помощ-
ником. Заядлый спортсмен, капитан сборной
района по волейболу, он к тому же хорошо играл
в бильярд, легко поднимал правой и левой ру-
кой двухпудовую гирю. Глядя на него, стал трени-
роваться и я. К армии поднимал эту гирю
20 раз.

Во время учебы в Ишимском сельскохозяй-
ственном техникуме Борис Васильевич посещал
известный спортивный клуб «Техник». На службе
в армии, будучи секретарем комитета комсомо-
ла полка, сам организовывал спортивные ме-
роприятия.

Любовь к спорту помогла ему сдать «Историю
КПСС» в Челябинском сельхозинституте. Ста-
ренький профессор оказался земляком-сибиря-
ком. До войны он играл за сборную Голышма-
новского района. Отложив в сторону вопросы по
предмету, он с любопытством расспрашивал о
спортивных новостях из родных мест.

Работая в райкоме комсомола заведующим
орготделом, Борис Васильевич частенько загля-
дывал в небольшой спортивный зал, переобору-
дованный в подвале из старой котельной. Од-
нажды, упражняясь с 32-килограммовой гирей,
они с Валентином Яковлевичем Патлиным слу-
чайно пробили пол.

Очередная страница спортивной биографии
началась с приходом в РЭС. Как руководитель,
Абросимов всячески поощрял в коллективе за-
нятия различными видами спорта. Рэсовцы вы-
ступали в мини-футболе, баскетболе, 23 февра-
ля женская часть коллектива состязалась в
стрельбе из пневматической винтовки. Не было
равных РЭСу в настольном теннисе. На район-
ные соревнования предприятие выставляло по
две команды, могло и три, так как в теннис игра-
ли многие.

- Мы приглашали на турниры Армизонский,
Юргинский, Заводоуковский РЭСы. Выступали в
составе сборной района на областных соревно-
ваниях. Стали чемпионами Тюменьэнерго от
Южных электрических сетей в Сургуте, Тоболь-
ске. У нас были такие сильные игроки, как Ва-
лерий Харламов, Александр и Николай Шешени-
ны, Валерий Павлов и другие. Потом в команде
стали играть и наши дети. Сегодня Валерий Хар-
ламов сам обучает детей настольному теннису,
увлекает молодежь.

На заслуженном отдыхе Борис Васильевич
продолжает быть в центре спортивных событий.
Ходит на тренировки по настольному теннису,
участвует в Спартакиаде ветеранов, спортив-
ных встречах поколений. Даже в туристических
поездках предпочитает больше ходить пешком.
Борис Васильевич одобряет увлечение внука Се-
мена футболом и шахматами. Спорт, на его
взгляд, развивает целеустремленность, органи-
зованность, дает бодрость, общение и полноту
жизни.

Материалы полосы подготовила А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА и из семейного альбома

На тренировке

Б.В.Абросимов, 1973 год

 ШАХМАТЫ

Состоялся межрайонный тур-
нир, посвященный новогодним
праздникам, в шахматном клу-
бе им.А.Е.Карпова. В гости к
омутинцам приехали добрые
друзья - любители шахмат из
Юргинского района и Заводо-
уковского городского округа. Ра-
дость встречи, оживленные бе-
седы за чашкой чая не поме-
шали игрокам собраться перед
товарищескими партиями. За
шахматные столы сели достой-
ные соперники - мужчины и
мальчики-семиклассники. Сре-
ди взрослых в тройку лидеров
вошли: 1-е место - Аскар Яшкин

Омутинцы не подвели
(г.Заводоуковск), 2-е место -
Вячеслав Никонов, 3-е место -
Владимир Ковалев (с.Омутин-
ское). Из школьников в призе-
рах одни омутинцы: 1-е место -
Артем Беляев, 2-е место - Вик-
тор Бородин, 3-е место - Егор
Пермин.

После подведения итогов и
награждения грамотами шах-
матного  клуба состоялся обсто-
ятельный разговор о том,
как нужно обучать игре в шах-
маты детей, высказыва-
лись предложения о регуляр-
ном проведении совместных
турниров.

Зима - отличное время года,
когда можно с пользой для здо-
ровья провести время на све-
жем воздухе. Например, на кат-
ке. В декабре такая возмож-
ность появилась не только у
омутинцев, но и у жителей сель-
ских территорий. Ледовые кат-
ки открылись в с.Вагай, с.Сит-
никово,  с.Ю-Плетнево, на лыж-
ной базе. На освещенный ка-
ток, оформленный по мотивам
сказки «Маша и медведь», при-
глашает МАУ «ФОЦОР». Он ра-
ботает по вторникам и пятни-
цам с 15.00 до 21.00 час., суб-
ботам и воскресеньям с 13.00
до 21.00 час. Для посетителей
звучит музыка, организован про-
кат коньков. Даже морозные
дни не пугают детвору. В выход-
ные покататься, подурачиться с

 ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

Все на каток!
друзьями на каток приходят по
30-40 человек.

Скоро рядом с катком появит-
ся снежная горка. 24 декабря
специалисты ФОЦОР проведут
Праздник льда. Все желающие
примут участие в эстафете, сра-
зятся в брумболе - хоккее с
мячом и метлой. На 28 дека-
бря запланированы предново-
годние соревнования. В с.Ому-
тинское - «На веселом ледовом
катке» (ФОЦОР), с.Ю-Плетнево,
с.Шабаново - новогодний турнир
по волейболу, с.Вагай, с.Ситни-
ково - турнир по мини-футболу,
с.Б-Краснояр - новогодний хок-
кей на льду.

Не придется скучать и в Рож-
дественские каникулы. Любите-
ли спорта смогут выбрать заня-
тие по душе.

Новогодние каникулы
Большая программа спортив-

ных мероприятий на новогод-
ние каникулы подготовлена
специалистами Омутинской дет-
ско-юношеской спортивной шко-
лы.

3 января в спорткомлексе
пройдут «Веселые старты» для
мальчиков и девочек 2007г.р. и
младше.

5 января состоится турнир по
мини-футболу на призы Деда
Мороза среди юношей 2006-
2007г.р. и 2001-2002г.р.

6 января - новогодний турнир
по волейболу среди юношей
2001-2002г.р. Соревнования по
лыжным гонкам «Новогодние

старты» в с.Ситниково собе-
рут школьников 1999г.р. и стар-
ше.

7 января в с.Вагай заплани-
рована лыжная гонка на призы
главы Вагайского сельского по-
селения, а также рождествен-
ский турнир по мини-футболу
«Снежинка» среди юношей
2001-2002г.р.

В с.Омутинское желающие
смогут принять участие в рож-
дественской лыжной гонке.

В утвержденный план меро-
приятий может внести свои кор-
рективы погода. Уточнить дату
проведения соревнований мож-
но по телефону 3-24-48.

По обращениям родителей
каждые выходные в Физкультур-
но-оздоровительном центре
Омутинского района проходят
занятия по пропаганде здоро-
вого образа жизни. Задача спе-
циалистов - рассказать школь-
никам о различных видах
спорта, мотивировать их на ре-
гулярные занятия физической
культурой, участие в спортивных
соревнованиях. С этой целью
проводятся беседы о закалива-
нии, профилактике вредных
привычек и употребления пси-
хоактивных веществ, турниры по

Активный выходной
шашкам, пейнтболу, мастер-
классы по фигурному катанию и
военно-спортивная игра «Зар-
ница». В прошлую субботу в
занятии приняли участие десять
ребят от 8 до 10 лет. Инструкто-
ры-методисты по спорту позна-
комили детей с правилами игры
в баскетбол. Затем, младшие
школьники смогли поиграть в
зале в флорбол - хоккей с мя-
чом. Азарта и хорошего настро-
ения добавила спортивная эс-
тафета. Специалисты ФОЦОР
ждут ваших заявок, которые бу-
дут учтены в работе.

 АНОНС

 ПО ЗАЯВКАМ РОДИТЕЛЕЙ
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Такими строками Л.Герасимо-
вой начинается увидевший свет
в этом году сборник стихов
поэтов Омутинского района в
честь его 85-летнего юбилея.

- Эта дата ознаменовалась ог-
ромным количеством меропри-
ятий и все же появление поэти-
ческого сборника «Здесь Роди-
ны моей начало…» нельзя ос-
тавить незамеченным. Сегодня
мы прикоснемся к искренним и
теплым словам авторов строк о
любимом районе: его истории,
природе, о его людях, их буднях
и праздниках. Конечно, мы не
сможем охватить все стихи,
представленные в книге, но с
некоторыми из них и их автора-
ми познакомимся, - так начала
презентацию сборника библио-
текарь с.Ситниково Евгения
Шиль.

В зале - люди пожилого воз-
раста, учащиеся школы, на сце-
не - гости, местные поэты:
Н.Останина, В.Муравьева, Б.Аб-
росимов, Л.Герасимова. Начи-
нается поэтический вечер сти-
хами, посвященными юбилею
района. Их вдохновенно читают
учащиеся Ситниковской школы
Артем Белов, Диана Чеканова.
А написали их И.Шумайлов и
Г.Бочкова. Они - о Родине, о
родном крае. Где бы ни жил
человек, родные места видятся
ему самыми дорогими, краси-
выми, любимыми. Неслучайно

Здесь Родины
моей начало…

 ДИАЛОГ ПОКОЛЕНИЙ

Милый край мой - мои берега.
Моя жизнь и последний приют.
Только здесь пахнут медом луга,
И хрустальные ветры поют.

Катя Елишева, Женя Тропина
читают стихи Н.Радкевич, Е.На-
умовой об их малой родине -
с.Журавли и с.Вагай.

Но не только сибирская при-
рода трогает души наших поэтов.
Они размышляют о сегодняш-
ней жизни, пишут о людях рай-
она, их работе, умении весело
и разнообразно отдыхать. В
сборнике есть стихи о любимых
учителях, медицинских работни-
ках, библиотекаре, нестареющих
ветеранах, о певуньях из раз-
ных сел - вокальных группах
«Сударушки» (с.Окуневское),
«Селяночка» (с.Ситниково),
«Россияне» (с.Омутинское). Из-
под пера Э.Бояршиновой сошло
стихотворение «Омутинка - край
родной», с ним познакомила
ученица 5 класса Настя Мель-
никова. Стихотворение «О ве-
теранах», написанное Р.Хлима-
ненко, читает ученица 7 класса
Лена Тропина.

Самый большой раздел сбор-
ника - «Родной земли очарова-
нье!» Он о природе любимого
края, временах года. Картинки
детства, леса и перелески во-
круг родных сел, речки или озе-
ра, небольшая рыбка, пойман-
ная на удочку и вызвавшая
восторг, зима и лето, весна
и осень - все может стать пово-
дом для появления поэтиче-
ских строк. А рядом с описа-
нием красоты земли омутин-

ской философские мысли о жиз-
ни.

Школьники А.Селиверстова,
Н.Пономарева, Е.Бахтин, Д.Чу-
хонцева, К.Учковская читают
стихи Р.Хлиманенко, Г.Бочковой,
Т.Осинцевой. О том, как изме-
няются наши родные места в
разные времена года.

Не мог выйти в свет сборник
без строк о нашем прошлом, о
великой войне и безоговороч-
ной победе в ней. «Рядом с на-
стоящим - прошлое», - так на-
зывается последний раздел
книги.

Проникновенно звучат стихи
Е.Половодовой, которые чи-
тают Д.Жебелевская и ее стар-
ший товарищ Е.Шиль, «Солдат
1941-го» и «Память».

А дальше - поэты рассказы-
вают о себе, читают стихи. В ходе
встречи звучали песни на слова
Б.Абросимова, Л.Герасимовой в
исполнении вокальной группы
«Селяночка».

Глубоко запали в душу слова,
которыми Евгения Шиль закон-
чила поэтический вечер: «С эти-
ми стихами не иссякнет муд-
рость, доброта сердец и гармо-
ния в наших душах, станет креп-
че наш национальный дух,
ростки патриотизма превратят-
ся в могучие побеги, и с каж-
дым днем мы будем чище и луч-
ше».

В районе продолжается ра-
бота ветеранских организаций
по реализации областного про-
екта «Диалог поколений». Вот
так в первичной ветеранской
организации с.Ситниково (пред-
седатель Г.А.Коновалова) про-
шла презентация поэтического
сборника, где снова были ря-
дом ветераны и школьники.
Мы - рядом! Мы - вместе!

Н. АБРОСИМОВА,
председатель районного

совета ветеранов

 Традиционный день занятий в Межмуници-
пальном отделе МВД России «Омутинский» вы-
дался не совсем обычным. К полицейским при-
ехал настоятель храма в честь Богоявления
Господня.

Отец Виталий провел с правоохранителями
беседу. Священник рассказал личному составу
полиции о нравственных и мировоззренческих
представлениях религиозного человека, о добре
и зле, о том, как грехи порождают преступность
и как стараться вести праведный и правильный
образ жизни. Священнослужитель затронул про-

Прошла духовная беседа
блемы наркомании, алкоголизма, а также суици-
дов в современном обществе. Особое внима-
ние отец Виталий уделил темам семьи и воспи-
тания детей. По окончании настоятель поже-
лал сотрудникам полиции помощи Божией и
защиты.

Такие встречи, бесспорно, играют важную
роль в повышении духовно-нравственного и куль-
турного уровня сотрудников органов внутренних
дел.

А. БЕККЕР,
пресс-служба МО МВД России «Омутинский»

 ИЗ ЗАЛА СУДА

Лишение свободы условно
Омутинским районным судом с участием прокурора рассмотре-

но уголовное дело в отношении Шабалдина А.Е. и Нохрина В.В.,
которые обвинялись в незаконном приобретении и хранении ди-
корастущей конопли, содержащей наркотическое средство.

Приговором суда Шабалдин А.Е. и Нохрин В.В. признаны винов-
ными в совершении преступления, предусмотренного ст.229 ч.2
УК РФ, и, с учетом смягчающих наказание обстоятельств, судом
осуждены к наказанию в виде 3 лет лишения свободы условно с
испытательным сроком 3 года.

Наказание за совершение преступления, предусмотренного
ст.228 ч.2 УК РФ, предусматривает лишение свободы на срок до
10 лет.

С. ЗАКИРОВ,
помощник прокурора района советник юстиции

Сибирский PROFFмастер
• ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА, ДВЕРИ, ЛОДЖИИ, ЖАЛЮЗИ.
• ДВЕРИ межкомнатные, раздвижные, входные металлические, арки.
• НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ.
• ГАРАЖНЫЕ СЕКЦИОННЫЕ ВОРОТА, РОЛЬСТАВНИ.
• ФАСАДЫ И КРОВЛЯ (фасадные панели, сайдинг, металлочерепица, профнас-

тил).
• РЕМОНТНО-ОТДЕЛОЧНЫЕ РАБОТЫ, ОТОПЛЕНИЕ, ВОДОСНАБЖЕНИЕ.
Профессиональный монтаж. Гарантия качества. Доставка.
Выезд замерщика бесплатно. Рассрочка, кредит.
ИП Фоменко В.А., с.Омутинское, ул.Калинина, 2б.  Тел. 8 (34544) 3-19-00;  8-902-622-56-65.

 
СКИДКИ

 КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

Страховые взносы
в 2017 году

- Галина Васильевна, какие
виды отчетов по взносам бу-
дут в следующем году?

 - Отчетность по форме
4-ФСС за 2016г. страхователи
будут сдавать по старым прави-
лам и формам в свое террито-
риальное подразделение ФСС.

Со следующего года данная
форма отменяется. За I квар-
тал 2017г. требуется сдавать
единый расчет по страховым
взносам в налоговую инспекцию
по месту учета. Это будет еже-
квартальная отчетность по на-
численным и уплаченным взно-
сам в Пенсионный фонд,
ФФОМС и ФСС РФ.

Новая налоговая отчетность
по страховым взносам будет
сдаваться один раз в квартал -
не позднее 30-го числа месяца,
следующего за отчетным пери-
одом. Срок сдачи отчетности ус-
тановлен единый, вне зави-
симости от способа сдачи отче-
та - на бумаге или в электрон-
ном виде.

- Изменятся ли тарифы стра-
ховых взносов в 2017г.?

- Тарифы страховых взносов
по обязательному социальному
страхованию на случай времен-
ной нетрудоспособности и
в связи с материнством на
2017г. останутся без изменений.

- Если отчет по страховым
взносам отменен, чем будет за-
ниматься Фонд социального
страхования?

 - За Фондом останутся во-
просы администрирования
взносов на страхование от не-
счастных случаев на производ-
стве и профессиональных забо-
леваний.

Страхователи будут сдавать в
Фонд отдельную форму отчета.
В проекте новой формы 4-ФСС
полностью исключен раздел I,
но остается раздел II. Следует
отметить, сроки сдачи отчета в
ФСС прежние: ежеквартально
на бумаге - не позднее 20-го
числа месяца, следующего за
отчетным периодом, электрон-
но - не позднее 25-го числа
месяца, следующего за отчет-
ным периодом.

Как и раньше, Фонд будет
проверять корректно ли рассчи-
таны и перечислены взносы по
этому виду страхования, на-
сколько правильно выплачены

В законодательство об обязательном пенсионном, социаль-
ном и медицинском страховании внесены изменения, связан-
ные с передачей администрирования страховых взносов в
налоговые органы. Осуществлять соответствующие полномо-
чия налоговики начнут с 1 января 2017 года. О том, какие изме-
нения ждут плательщиков в следующем году, мы беседуем с
главным специалистом - уполномоченным Филиала №4 ГУ -
ТРО ФСС РФ Галиной Васильевной ПЛАТОНОВОЙ.

пособия. Возмещение же посо-
бий по обоим видам страхова-
ния остается за ФСС РФ.

- Если нужно что-то изменить
в отчете за период до 1 янва-
ря 2017г., уже переданном в
ФСС, кому сдавать уточненный
отчет?

- Закон №243-ФЗ вступает в
силу с 1 января 2017г., и имен-
но с этой даты к налоговикам
переходит контроль за пра-
вильностью исчисления и упла-
ты страховых взносов. Следова-
тельно, все уточненные расче-
ты по взносам за 2016г. и бо-
лее ранние периоды надо бу-
дет представить, как и прежде,
в ФСС РФ по действующим фор-
мам 4-ФСС. А «уточненки» за
период, начиная с 2017г., надо
будет представлять в налоговую
инспекцию.

- Куда организациям и ИП
перечислять задолженность,
образовавшуюся на 1 января
2017г., и кем будет возвращать-
ся переплата взносов?

- Фонды передадут налоговым
органам сведения о задолжен-
ности. Поскольку сменится ад-
министратор, изменятся и КБК
страховых взносов. Обратите
внимание, что задолженность,
образовавшуюся на 1 января
2017г., которую не успели пога-
сить в ФСС до конца 2016 года,
страхователи должны перечис-
лять уже в ИФНС на новые КБК.

Переплату по состоянию на
1 января 2017г. будут возвра-
щать еще фонды.

- Если возникнут спорные
вопросы, кто может давать
разъяснения?

- До 2017г. органом, уполно-
моченным давать разъяснения
по спорным вопросам, связан-
ным со страховыми взносами,
был Минтруд России. Начиная
со следующего года, письмен-
ные разъяснения плательщи-
кам по вопросам применения
законодательства РФ о налогах
и сборах, в том числе по взима-
нию страховых взносов, будет
давать Минфин России. Налого-
вые органы также обязаны ин-
формировать плательщиков об
их правах и обязанностях и дру-
гих вопросах применения зако-
нодательства РФ о налогах и
сборах.

Беседовала А. ПАЙВИНА

 В МО МВД РОССИИ «ОМУТИНСКИЙ»

 АКТУАЛЬНО

Одной из самых распростра-
ненных тем, которые обсужда-
ют люди в зимние месяцы, про-
тивогололедная обработка до-
рог и уборка снега. Машины
сейчас есть практически в каж-
дой семье, в некоторых - не по
одной. И вопросы безопасного
вождения авто в зимнее время,
безусловно, волнуют всех.

Как вы считаете, нужно ли
дороги райцентра посыпать тех-
нической солью? Или мы, про-
живающие в сельской местно-
сти, обойдемся без реагентов?
19 декабря журналисты район-
ных СМИ пригласили жителей
принять участие в опросе,  ко-
торый был опубликован в
социальных сетях - ВКонтакте
(число проголосовавших -
91 человек) и в Одноклассни-
ках (число проголосовавших  -
85 человек).

Нужны ли реагенты
на зимней дороге?

Респондентам предлагалось
четыре варианта ответов:

1. Считаю, обработка дорог
райцентра реагентами необхо-
дима.

2. Я против, чтобы дороги в
Омутинском обрабатывались
реагентами.

3. Обрабатывать реагентами
дороги НЕ НАДО, достаточно,
если их хорошо почистит снего-
уборочная техника.

4. Обрабатывать реагентами
нужно только опасные участки.

По результатам голосования
можно судить, что большая
часть омутинцев отдала свои
голоса за третий вариант отве-
та, и считает, что обрабатывать
наши дороги реагентами не сто-
ит, нужно их просто вовремя и
хорошо чистить снегоуборочной
техникой.

 

Варианты ответов ВКонтакте Одноклассники 
1. Считаю,  обработка дорог 
райцентра реагентами 
необходима. 

16 4 

2. Я против, чтобы дороги в 
Омутинском обрабатывались 
реагентами, потому что это 
отрицательно влияет на многие 
факторы. 
 

10 8 

3. Обрабатывать реагентами 
дороги НЕ НАДО, достаточно, 
если их хорошо почистит 
снегоуборочная техника. 
 

59 50 

4. Обрабатывать реагентами 
нужно только опасные участки.  
 

6 23 

Итого 
проголосовало (чел.) 

91 85 


